

《单词百科:necrotic是什么意思?necrotic怎么发音?necrotic的解释和用法》

英语单词necrotic是什么意思?necrotic怎么读?necrotic怎么发音?简答网为您整理了necrotic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



necrotic怎么读

necrotic的读音:[ne'krɒtɪk]

necrotic的意思

1、adj.坏死的，坏疽的，骨疽的;

necrotic的相关词组

1、necrotic cyst 坏死物质囊肿;

necrotic的双语例句

1、The necrotic tissue may drop out.

坏死组织会脱落.

2、Chlorotic or necrotic lesions were evidence of decreased photosynthetic tissues.

缺绿的或坏死的侵蚀斑便是减少了光合组织的证据.

3、Is femur head necrotic how to treat?

股骨头坏死怎么治疗?

4、Direct laryngoscopy revealed narrowing of the glottis with diffuse ulcerative necrotic tissue.

以直达式喉镜发现声门狭窄与广泛性溃疡坏死组织.

5、The hernia will strangulate and become necrotic.

疝气梗塞而变坏死.

6、Objective : To evaluate the effects of deep lamellar keratoplasty in treatment of necrotic stromal keratitis.

目的: 评价深板层角膜移植治疗坏死性角膜基质炎的临床效果及影响因素.

7、Haemorrhagic and necrotic lesions were common and neuralgia was also a frequent sequelae in clinic.

病程长,血疱、坏死等皮疹及神经痛后遗症较多见.

8、Results This study showed that 7-NI decreased the degenerated and necrotic neuron.

结果7-硝基吲唑可减少缺血脑组织变性及坏死神经细胞.

9、Is femur head necrotic is there method cure on present medical technology?

股骨头坏死在现在的医学技术上有办法医治 吗 ?

10、Black: Necrotic damage, and the target is weakened (save ends).

黑: 暗蚀伤害, 目标虚弱 (豁免终止).

11、 They discover that Irene's spleen is necrotic , and she's dying from the inside out.

Chase提醒他House无论如何 都会开除Cole, 但他不能多说,因为House就在看着.

12、 Methods 64 younger permanent teeth with underdeveloped apex and necrotic pulp were randomly selected.

方法随机选择门诊64例牙髓坏死根尖未发育的年轻恒牙.

13、 In this case, necrotic tumor tissue and blood occupy the central portions of pulmonary metastatic nodules.

在这种情况下, 坏死的肿瘤组织和血占据了肺转移结节的中心部分.

14、 Got femur head how necrotic disease treated?

得了股骨头坏死症怎么治疗?

15、 Necrotic degeneration of bodily tissue into a soft , cheese like substance.

指损坏了的或者坏死了的组织; 像干酪一样.

以上是简答网为您整理的necrotic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于necr

otic的用法、necrotic的释

义、necrotic的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/necrotic>